

Sinaloa dispone más vigilancia en carreteras

Escrito por Agencias

Viernes 19 de Noviembre de 2010 20:05

CULIACÁN, Sin., 19 de Noviembre de 2010.- El Gobernador de Sinaloa, Jesús Alberto Aguilar Padilla, anunció “una intensa vigilancia” a lo largo de las carreteras sinaloenses.

El gobernador de la entidad dijo que en reunión con autoridades federales se aprobó un esquema de las Bases de Operación Mixta, para que Ejército y diversas corporaciones realicen mayor vigilancia, luego del ataque a una familia de migrantes michoacanos, en la que una menor resultó herida.

Pero esa acción alevosa no es la única registrada en los últimos días a lo largo de la carretera México-Nogales.

Antes se había notificado el despojo del vehículo del alcalde del Rosario, César Ramírez Patiño, además del robo de 2 autos de lujo en traslado, por parte de grupos armados que instalan falsos puntos de revisión sobre la carretera.

Aguilar Padilla señaló que cientos de paisanos se desplazan por carreteras sinaloenses con destino a sus lugares de origen ante la cercanía de las fechas decembrinas, por lo cual las medidas de seguridad acordadas se implementarán cuanto antes.